

# **PSP Deutschland**

## **Neue Regionalverkaufsleiterin in Bayern**

Donnerstag, 07.12.2017

Metelen. Zum 1. Januar 2018 wird sich das Vertriebsteam der PSP Deutschland GmbH verändern: Das französische Traditionsunternehmen Peugeot setzt erstmalig auf eine eigene Regionalverkaufsleiterin für das Gebiet Bayern.

Dieses Gebiet wird ab dem 1. Januar 2018 von Angela Lux (Foto) betreut. Sie bringe jahrelange Erfahrung aus den verschiedensten Vertriebsbereichen mit und sei somit mit den Anforderungen am Markt bestens vertraut, heißt es vonseiten des Unternehmens. Ihre Aufgabenfelder umfassen sowohl die Betreuung und Beratung des Handels als auch die Neukundenakquise.

[zum Seitenanfang](#)